



JUDO

Place aux jeunes

Trois compétitions sont au programme des jeunes judokas en cette fin de semaine. Deux concernent la Région et une le département.

Le championnat interdépartemental par équipes juniors est une compétition de bassin, la Région étant Le Grand Est, la Ligue de Lorraine n'existant plus. Dans la Grande Région, la qualification se déroule en deux temps : une phase d'abord dans chaque ancienne région (pour garder de la proximité), pour la Lorraine, ce sera à Saint-Mihel dimanche ; puis la phase Grand Est, qui sera organisé à Saint-Avold cette année. L'équipe féminine de Metz judo, seule en lice, est directement qualifiée pour le championnat Grand Est. Chez les garçons, cinq formations sont engagées (JC Amnéville, JC Saint-Julien-les-Metz, l'OFPND, JC Ludres et JC Neufchâteau) et quatre seront qualifiées pour l'étape Grand Est.

Une nouveauté chez les minimes

L'autre compétition qui concerne la Ligue se déroulera en Champagne à Saint-Julien-les-Lilas. Il s'agit de la Coupe du Grand Est minimes (les anciens championnats inter-région). Les Lorrains, qui participent à cette épreuve, vont tenter de se qualifier pour la Coupe de France minimes. C'est la première année qu'existe une Coupe de France minimes ; auparavant, il n'y avait pas de phase nationale chez les minimes. Les cinq premiers et cinq premières de la Coupe du Grand Est seront qualifiés pour la Coupe de France (les 29 et 30 octobre à Saint-Quentin en Yvelines).

Les cadets à Forbach

Enfin, au niveau régional, les cadets, filles et garçons, disputeront leur Coupe départementale dimanche à Forbach. Cette compétition est sélective pour la Coupe de France (le premier de chaque catégorie) et le critérium national (le meilleur cadet 1^{re} année). C'est la première année que le critérium national ne concerne que les premières années.

M. T.